

ROSENBURG-MOLD AKTUELL

Sonderausgabe
8-2007



Für Bürger und Freunde unserer Gemeinde

20 Jahre Falknerei auf der Rosenberg

Einladung / Gutschein

(Diesen Gutschein bitte bei der Kassa vorweisen!)



für alle Bewohner der Gemeinde Rosenberg-Mold
zum kostenlosen Besuch von Schloss Rosenberg
am Mittwoch, dem 15. August 2007

- **Ab 9:30 Uhr:** Burgbesichtigung
- **11:00 und 15:00 Uhr:**
Falknerei zu Pferd in Begleitung der Hof-
und Jagdmusik Schloss Rosenberg

Bgm. Wolfgang Schmöger

Dipl. Ing. Markus Hoyos

Renaissanceschloss Rosenberg



Im 12. Jahrhundert erbaut, wurde die Rosenberg im 16. Jahrhundert in ein prächtiges Renaissanceschloss umgebaut. Seit 1681 ist die Rosenberg im Besitz der Familie Hoyos, die mit großem persönlichem und finanziellen Einsatz für die Erhaltung dieses Top-Ausflugszieles sorgt. Mit mehr als 60.000 Besuchern im Jahr zählt die Rosenberg sicherlich zu einer der bestbesuchten Attraktionen Niederösterreichs.

Nicht nur von außen beeindruckt die Rosenberg - im Inneren erwarten Sie kostbare Möbel, Bilder und Kunstgegenstände; Marmorsaal, Bibliothek und Schlosskapelle sind die schönsten Räume der Rosenberg und vermitteln etwas von der Einmaligkeit dieses Schlosses.

Doch nicht nur die Burg selbst und ihre Räumlichkeiten sind einen Besuch wert - ein einzigartiges und unvergessliches Erlebnis sind die täglich um 11:00 und 15:00 Uhr stattfindenden Freiflugvorführungen des Renaissancefalkenhofes Rosenberg. Neben Adlern, Falken und Eulen zeigen auch Giganten wie der seltene Riesenseeadler oder Gänsegeier mit Flügelspannweiten von bis zu 3 Metern ihr Können.